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ARTICLE
Chaleureux remerciements à nos relecteurs
La relecture critique des manuscrits par les pairs est un mécanisme essentiel qui permet de garantir aux lecteurs une qualité
élevée des publications dans le journal Radioprotection. Cette qualité s’est manifestée cette année par une augmentation très
significative de notre facteur d’impact, maintenant supérieur à 1,5 (Bourguignon, 2022), ce qui place notre journal parmi les
meilleurs du domaine. Cette relecture critique des manuscrits a été assurée de façon bénévole pour l’année 2022 par des relecteurs
qui acceptent de prendre le temps nécessaire dans des emplois du temps souvent très contraints. Nous les remercions
chaleureusement de cette participation au travail de diffusion des connaissances et des bonnes pratiques dans tous les domaines de
la radioprotection. Le succès du journal est aussi le leur.
***
Warmest thanks to our reviewers
The critical reading of the manuscripts by peers is an essential mechanism, which grants to the readers high level quality
publications in the journal Radioprotection. This increasing quality is reflected in our impact factor reaching this year more than
1.5 (Bourguignon, 2022). This ranks our journal in between the top journals in the field of radiation protection. These critical
evaluations of manuscripts were provided on a voluntary basis during the year 2022 by our reviewers who agree to take the
necessary time in often very constrained schedules. We warmly thank them for their participation in the work of disseminating
knowledge and good practices in all fields of radiation protection. The success of Radioprotection is also theirs.
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